

Spendenauftrag - Kinderbetten für POCM

12. April 2017



Bei unserem philippinischen Partnerwerk „Philippine Outreach Centre Ministries“, das auch ein Kinderheim betreibt, ist es momentan so, dass teils mehrere der Kleinkinder sich ein Bett teilen müssen, da auf Platz- und finanziellen Gründen nicht genug Betten für die Kinder vorhanden sind. Nun plant POCM die Renovierung von Räumlichkeiten, die bisher als Abstellraum genutzt worden sind, und dadurch wäre der notwendige Raum vorhanden. Ein Kinderbett kostet ca. 190 € pro Stück, 8 müssten neu angeschafft werden, das macht zusammen 1.500 €. Außerdem würden überschüssige Spendengelder für andere notwendige Ausgaben wie Deko, ein neuer Anstrich des Zimmers sowie kleine Regale für die Spielsachen verwendet werden.

Wenn Sie POCM bei dieser Aufgabe unterstützen möchten, können Sie dies zweckgebunden mit einer Spende mit dem Betreff „POCM – Kinderbetten“ tun. Im Namen der Kinder und Mitarbeiter von POCM danken wir Ihnen herzlich für Ihre Unterstützung!

Nachrichten

28. März 2018



[POCM - Neuigkeiten](#)

Liebe Freunde, Unterstützer und Beter, wir waren sehr traurig, als wir Bernd Naumann aus Deutsch...

[Weiterlesen ... POCM - Neuigkeiten](#)

27. März 2018



Nachrichten von PARA - März 2018

Am 03. und 04. März hatten wir unser diesjähriges Präventionswochenende mit 15 Teilnehmern. Es...

[Weiterlesen ... Nachrichten von PARA - März 2018](#)

27. März 2018



[HHM - Eine Familie für immer!](#)

Nachdem wir einen Jungen, nennen wir ihn Tim, schon mehr als ein halbes Jahr auf seine Adoption v...

[Weiterlesen ... HHM - Eine Familie für immer!](#)

12. Februar 2018



Der Küchenneubau geht voran!

Herzlichen Dank an alle Unterstützer unseres Projektes „Küchenneubau“ bei „In God We Beli...

[Weiterlesen ... Der Küchenneubau geht voran!](#)

12. Februar 2018



[Das erste Mal Philippinen – und zurück!](#)

Eine Hinreise von insgesamt 36 Stunden, eine Zeitverschiebung von 7 Stunden, eine Reisegruppe mit...

[Weiterlesen ... Das erste Mal Philippinen – und zurück!](#)

12.Februar 2018



[Nachrichten von Renascer - Januar 2018](#)

Die offizielle Arbeit im Projeto Renascer begann in diesem Jahr mit einer Ferienbibelschule (hier...)

[Weiterlesen ... Nachrichten von Renascer - Januar 2018](#)

12.Februar 2018



[AMB - Der Jahresbeginn in den Patenschaften](#)

In einem bekannten Lied, dass wir in unseren Gemeinden singen, heisst es: "Ein neuer Tag beginn..."

[Weiterlesen ... AMB - Der Jahresbeginn in den Patenschaften](#)

11.Januar 2018



[Aktion "Von Kind zu Kind" 2018](#)

Noch bis Ostern läuft nun zum 16. Mal die Aktion „Von Kind zu Kind“ des FCM! Wir wollen dami...

[Weiterlesen ... Aktion "Von Kind zu Kind" 2018](#)

11.Januar 2018



[FCM-Mitarbeiterdank](#)

Am Montag, den 08.01.2018 fand unser alljährlicher Mitarbeiter-DANK-Abend im Treffpunkt „Leben...

[Weiterlesen ... FCM-Mitarbeiterdank](#)

Seite 14 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [11](#)
- [12](#)
- [13](#)
- [14](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)

